



Martin Heiz

*Schweizerische Volkspartei Kriens*

**EINWOHNERRAT KRIENS**

**Eingang: 17. Oktober 2014**

**Nr. 143/2014**

Kriens, 14. Oktober 2014

Gemeindekanzlei  
z.Hd. Peter Portmann  
Einwohnerratspräsident  
Postfach  
6011 Kriens

**Interpellation**  
**Zusammenarbeit mit KESB**

In letzter Zeit häufen sich die negativen Schlagzeilen im Zusammenhang mit KESB. Deshalb ergeben sich auch einige Fragen zu Kriens.

1. Wie ist die Zusammenarbeit mit der KESB?
2. Was sind die positiven was die negativen Punkte?
3. Findet ein laufender Informationsaustausch statt?
4. Wenn Ja wie und wie oft?
5. Gibt es auch in Kriens Problemfälle seitens der Klienten mit der KESB, die dem Gemeinderat bekannt sind?
6. Wenn Ja, wie viele?
7. Wie kann der Gemeindeart allenfalls bei solchen Problemfällen eingreifen?
8. Musste er schon eingreifen?
9. Wenn Ja, wie?
10. Wenn Nein, warum hat er nicht eingegriffen?
11. Wie wird der Gemeinderat über die laufenden Kosten informiert?
12. Hat der Gemeinderat bei allfälligen hohen Kosten intervenieren müssen oder kann er absolut nicht eingreifen?
13. Wie wird der Gemeinderat regelmässig über die Verfügungen informiert.

Wir danken dem Gemeinderat für die Beantwortung unserer Fragen.